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令和４年第８回茂原市教育委員会会議（７月定例会）日程 

 

日時：令和４年７月２９日（金）１５時～ 

場所：茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

１．開会宣言 

 

２．会議録署名人の指定 

 

３．会議事項 

（議決事項） 

議案第１号 令和５年度使用教科用図書の採択について 

  議案第２号 茂原市いじめ対策調査会委員の委嘱について 

 

（報告事項） 

１ 本納小学校・新治小学校統合準備委員会の協議状況について 

２ 行事の共催、後援及び協賛について 

３ 令和４年第９回（８月定例会）及び第１０回（９月定例会）茂原市教育委員会会議の日程 

  について 

４ その他 

 

４．閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会議結果） 

議決事項について、議案第１号及び議案第２号は原案どおり可決されました。 
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茂原市教育委員会会議録 

 

令和４年第８回（７月定例会） 

 

１ 期日 令和４年７月２９日（金） 

開会 １５時００分 

閉会 １５時１８分 

 

２ 場所 茂原市役所９階９０１・９０２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長 内田 達也 

教育長職務代理者 高仲 輝夫 

委 員 安藤 明子 

委 員 髙貫 裕一郎 

委 員 竹田 幸則 

 

４ 出席職員 

教育部長 中村 一之 

教育部次長（教育総務課長） 佐久間 尉介 

学校教育課長 伊藤 信博 

学校教育課主幹 小野 奈津子 

教育総務課長補佐 小安 宏尚 

教育総務課学校再編推進室長 大橋 康博 

教育総務課総務係長 稲子 泰幸 

 

５ 署名人の指定 

委 員 安藤 明子 

委 員 高仲 輝夫 

 

６ 傍聴人             ０名 

 

教育長 ： ただいまから、令和4年第8回茂原市教育委員会会議（7月定例会）を開会しま

す。本日の出席人数は、5名ですので、定足数に達しており会議は成立いたしま

した。 

本日の会議録署名人は、「安藤委員」と「高仲委員」を指定いたします。 

また、本日の会議につきましては、新型コロナウイルス感染症予防の対応のた

め、会議に関係する担当課のみの出席となっております。 

これより会議事項に入ります。 

本日は、議案が2件となっております。 

それでは、議案第１号「令和5年度使用教科用図書の採択について」及び議案

第2号「茂原市いじめ対策調査会委員の委嘱について」は、非公開案件ですので

、秘密会にしたいと考えますがいかがでしょうか。 

各委員 ： 質疑なし 

教育長 ： 議案第1号及び議案第2号につきましては、非公開とし、秘密会とすることに決

まりました。関係者以外の退室をお願いします。 

  以上で秘密会は、終了しました。関係者以外の方の入室をお願いします。 
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教育長 ： 次に、報告事項に入ります。 

報告事項1「本納小学校・新治小学校統合準備委員会の協議状況について」説明

をお願いします。 

教育部次長 

(教育総務課長) 

： それでは、報告事項1「本納小学校・新治小学校統合準備委員会の協議状況に

ついて」のご説明を申し上げます。 

本納小学校と新治小学校が、令和5年4月1日統合することが決定いたしました

ので、本納小学校と新治小学校の保護者に対し、学校再編の内容や、今後のスケ

ジュール等について、説明会を本年4月に開催いたしました。その後、2校の統合

が円滑に進められるよう、「本納小学校・新治小学校統合準備委員会」を設置し

現在、協議検討を進めております。 

統合準備委員会は、5月7日土曜日の第1回を皮切りに、これまで3回開催し、今

後、2回程度の開催を予定しております。 

協議事項ですが、①「校名・校歌・校章」については、学校再編第二次実施計

画では、「本納小学校と豊岡小学校の統合時に、校名・校歌・校章を検討するこ

と」としておりますが、今回、本納小学校と新治小学校の統合に際して「校歌等

の変更は必要かどうか」協議を行いました。 

第1回の会議では継続協議となり、第2回の会議におきまして各委員から意見

を伺い、今回の統合においては、「校名・校歌・校章の変更は必要なし」とする

案に賛成が8人、危険2人で採決されました。 

次に、②「通学手段（スクールバス）」についてです。 

新治地区の児童の通学手段として、スクールバスの運行を検討するため、スク

ールバス部会を設置し、運行ルート・便数・乗降場所の案を検討・協議し、まと

まった運行ルート等の案について、新治小学校保護者に説明を行いました。 

その後、新治地区各自治会長への確認や茂原警察署との協議を行い、保護者か

らの意見等を踏まえた運行ルート等の案について、第3回統合準備委員会に諮っ

たところ、了承いただきましたので、今後は、スクールバス運行業者の選定を行

ってまいります。 

専門部会の構成等につきましては、お手元資料の四角囲みに記載してござい

ますので、後ほどご確認の程、よろしくお願いいたします。 

次に、③「学校統合準備会からの報告事項」についてですが、本納小学校と新

治小学校の教職員間で協議している事項の進捗状況について、準備委員会で報

告いただき、委員会内で統合に向けた共通理解を図っております。報告した際に

委員からいただいた意見等については、学校統合準備委員会においても検討い

ただいております。 

学校統合準備会は、統合する本納小学校と新治小学校の学校間で組織され、統

合後の学校運営や学校行事等を5つの部会に分かれて協議検討の後、決定してま

いります。 

具体的には、総務部会では、体操服、通学帽、記念行事等の検討を、教育課程

・特別支援教育部会では、教育課程、児童交流事業、学校行事等の検討を、生徒

指導部会では、登校班、通学路、生活のきまり等の検討を、ＰＴＡ・地域部会で

は、ＰＴＡ等の組織運営、見守り活動等の検討を、教材・教具管理部会では、使

用教材・学校備品等の調査、選定、管理について検討をいただいております。 

説明は以上となります。よろしくお願い申し上げます。 

教育長 ： それでは、報告事項１について、ご質問等ありましたら、お願いいたします。 

委員 ： 準備委員会を開催したときに、検討された報告は、各学校の保護者や、地域の

方には、会報などで、案内しているのでしょうか。 

学校再編推進

室長 

： 「統合準備委員会だより」を発行し、各保護者や、地域に回覧でお知らせして

います。すでに5月と、6月発行分の第1号、第2号の2回発行しておりまして、今

までの会議の内容をお知らせしている状況でございます。 

委員 ： 「統合準備委員会だより」を見て、反響や、反応はありましたでしょうか。 

学校再編推進 ： 「統合準備委員会だより」を配布して、意見は、いただいておりません。 
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室長 

教育長 ： 他にありますでしょうか。よろしいですか。 

無ければ、報告事項2「行事の共催、後援及び協賛について」何か、質問等は

ございますか。 

  質疑なし 

教育長 ： それでは次に、報告事項3「令和4年第9回（8月定例会）及び令和4年第10回

（9月定例会）茂原市教育委員会会議の日程について」でございますが、9月の

定例会につきましては、当初の予定では、9月28日（水）としておりましたが

都合により、9月29日（木）に変更しております。 

日程変更も踏まえて、ご質問等ございますか。 

  よろしいですか。 

それでは、会議日程については、そのようにお願いします。 

教育長 ： その他報告がありましたら、お願いします。よろしいですか。 

無ければ、以上で令和4年第8回茂原市教育委員会会議（7月定例会）を閉会し

ます。 

   

 

茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、 

ここに署名する。 

 

令和４年９月２９日 

   

   

教育長    内田 達也 

 

 

   

署名委員   安藤 明子 

 

 

   

署名委員   高仲 輝夫 

 

 

 


